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Résumé : Les ONG sont les avocats du développement humain. Elles se rposent 
d’informer et de défendre les instances démocratiques nationales et internationales, les 
biens publics, l’écologie, le développement soutenable, la santé des peuples, le respect 
des droits de l’homme Même si elles ne défendent pas les mêmes intérêts,  et exercent 
une influence sur les pouvoirs publics nationaux et internationaux. Elles jouent un rôle 
essentiel dans les gestions d’après-guerre, elles proposent des améliorations partielles 
des systèmes économiques, politiques et sociaux en place. La contestation humanitaire 
en faveur d’un développement soutenable en situation de paix résume leur action. 
 
NGOs are the advocates of human development. They are there to inform and defend 
national and international democratic bodies, public goods, ecology, sustainable 
development, the health of peoples, respect for human rights, even if they do not defend 
the same interests, and exert an influence on national and international public 
authorities. They play an essential role in post-war management; they propose partial 
improvements to the economic, political and social systems in place. The humanitarian 
challenge for sustainable development in peace situations sums up their action. 
However, their actions are sometimes contested and questionable. 
 
Mots clés : ONG, Etat, Développement soutenable, droits de l’homme, écologie, biens 
publics 
 
NGO, State, sustainable development, human rights, ecology, public goods 
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